



Para las niñas, niños y los adolescentes cubanos, el 4 de abril es la gran fiesta, porque los que saben querer han hecho posible esta obra amorosa de más de medio siglo con el sello de los incansables, audaces y alegres.

Moa fue sede del acto provincial por el 61 Aniversario de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y 62 de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM).

La celebración tuvo lugar en el palacio de los pioneros "Sueños de niño", con la presencia de la máxima dirección del municipio y la primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas, Yanet Hernández y el miembro del buro provincial para atender la Organización de Pioneros José Martí, Michel Tomás Ávila y de manera especial, los pioneros y jóvenes del municipio, parte esencial de la avanzada revolucionaria y genuinos representantes de las generación formadas por la revolución cubana .

El 4 de abril es la gran fiesta

Creado: Lunes, 03 Abril 2023 11:30

Visto: 185

Fueron entregados en manos de Alexeis Mejías Céspedes, Primer Secretario del Partido en el territorio y Yanet Hernández, secretaria de la [#UJC](#) en la provincia, la condición de “ Abanderados de la patria” , para seguir creciendo como dignos relevo de la gloriosa Unión de Jóvenes Comunistas a 50 estudiantes de las diferentes instituciones educativas del territorio.

Por su destacada participación en las actividades de la Organización de Pioneros José Martí recibieron la distinción 4 de abril 15 estudiantes de la enseñanza primaria y secundaria básica.

Las palabras de agradeciendo en nombre de los miembros de la OPJM fueron expuestas por la pionera Evelin Beatriz Balsalobre , de la S/B Diosdado Samón Azharaes quien expresó: En nosotros siempre ha descansado la esperanza de la humanidad. En nosotros Fidel deposito su confianza, la misma que hoy abraza con la nobleza de padre fraterno y abuelo sabio. Para los pinos nuevos se ha hecho esta revolución que defiende la justicia, la soberanía, la dignidad, la cultura y el mayor bienestar para todos. El amor recibido lo multiplicaremos en saberes y entrega para que esta Cuba que resiste y construye, los sueños sigan cobrando vida y el tesoro más preciado de la patria jamás pierda la audacia ni la alegría.

La incorporación a la UJC sigue siendo con carácter selectivo, y parte del principio de la voluntariedad. Una revolución es posible si los jóvenes como parte del pueblo no solo la acompañan, sino y, sobre todo, la protagonizan. Con el reto y la convicción de cumplir la premisa de nuestro Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, fueron entregados a 8 jóvenes el carnet que los acredita como militante de esta organización.

Fueron reconocidos además, los comités de bases de la Empresa comandante Perdo Sotto alba, Empresa Gustavo Machin Hoed de Beche, Finanzas y Precios, S/I máximos Gomes Báez por ser las mejores organizaciones de base del territorio.

Contribuir a la educación comunista de las nuevas generaciones, sustentada en el patriotismo, la fidelidad al Partido Comunista de Cuba, la defensa de los más altos valores humanos, propician la participación creadora, consiente y entusiasta de todos los niños, adolescente y joven en la construcción del socialismo ha sido y seguir siendo la misión de la UJC y de la OPJM, organizaciones que recibieron reconocimiento especial por el 61 y 62 aniversario de creadas.

Fue entregado además el sello de Diputado la Asamblea nacional del Poder Popular, al compañero Alexei Martínez Mora.











El 4 de abril es la gran fiesta

Creado: Lunes, 03 Abril 2023 11:30

Visto: 185



Fuente: Yaniesky Urrutia Cuza - Comunicadora Institucional Poder Popular Moa